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             09.02.2023 
 
 
Sitzgelegenheiten in Verbindung mit dem Bottroper Wochenmarkt 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
einige Bürger traten an unsere Fraktion heran, dass bei der Durchführung des Bottroper 
Wochenmarktes Sitzgelegenheiten (Bänke) durch die Händler vor Ort als Auslagefläche ergänzend 
genutzt werden. Die AfD-Fraktion Bottrop möchte sowohl den Händlern als auch den Bürgern 
gerecht werden.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:   
 

1. Ist es möglich, den Händlern mobile oder fest installierte Zusatzflächen vor Ort 
bereitzustellen, um so Sitzflächen auf Bänken für Bürger und Marktbesucher freizuhalten? 

 
2. Wenn Frage 1 mit ja beantwortet wird, wann könnte eine Umsetzung vor Ort erfolgen? 

 

3.  Wäre die Stadt Bottrop grundsätzlich an einer derartigen Umsetzung interessiert? 
 

4. Da eine Umsetzung, und die Schaffung zusätzlicher Auslageflächen den Standort attraktiver 
für Händler gestalten würde (Gewerbesteuer und Standgebühren für die Stadt Bottrop), 
welche Gründe würden für die Verwaltung dem dennoch entgegenstehen?   

 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
 
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


